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Ata da Quinquagésima Terceira Reunião Ordinária, no Segundo Período 
Anual, da Primeira Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura, em 
07 de novembro de 2017, às 10 horas, na Câmara Municipal do Cabo de 
Santo Agostinho, sob a presidência do Vereador Mário Anderson. 
 
Aos 07 dias de novembro de 2017, às 10 horas, no plenário da Câmara 
Municipal do Cabo de Santo Agostinho - PE, presentes os Vereadores: Amaro 
Honorato da Silva (Amaro do Sindicato), Augusto César da Cunha Paiva 
(César Paiva), Carlos José Mendes Silva (Galego da Farmácia), Everaldo 
Cabral de Oliveira Júnior, Ezequiel Manoel dos Santos, Flávio Átila da 
Silva Leite (Flávio do Fórum), Gessé Valério de Oliveira, Jefferson Marcos 
Bezerra, José de Arimatéia Jerônimo Santos, José Domingos dos Santos, 
José Feliciano de Barros Júnior (Cianinho), Labreildes dos Santos Inácio 
(irmão Del), Mário Anderson da Silva Barreto (Anderson Bocão), Neemias 
José Silva, Ricardo Carneiro da Silva (Ricardinho) e Ronaldo Francisco 
dos Santos se reuniram ordinariamente para a 52ª Reunião Ordinária, no 
Segundo Período Anual, da Primeira Sessão Legislativa, da Décima Sétima 
Legislatura. Havendo número regimental, o Presidente declara abertos os 
trabalhos desta reunião e convida o Vereador Ronaldo Santos para fazer a 
leitura da Bíblia e uma oração. Feita a chamada nominal dos Vereadores, pelo 
Primeiro Secretário, foi constatada a presença dos Vereadores supracitados e 
a ausência do parlamentar: Vicente Mendes Silva Neto (Neto da Farmácia). 
Logo após, foi lida e aprovada a Ata da sessão anterior. Em continuidade, o 
Presidente abriu o Expediente do Dia que teve apresentadas as seguintes 
proposições: Comunicado nº CM215015/2017, Ministério da Educação, que 
informa liberação financeira destinada a garantir a execução de programas do 
Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, no valor de R$ 9.552,00; 
Comunicado nº CM215016/2017, Ministério da Educação, que informa 
liberação financeira destinada a garantir a execução de programas do Fundo 
Nacional de Desenvolvimento da Educação, no valor de R$ 8.472,00; 
Comunicado nº CM215017/2017, Ministério da Educação, que informa 
liberação financeira destinada a garantir a execução de programas do Fundo 
Nacional de Desenvolvimento da Educação, no valor de R$ 13.968,00; 
Comunicado nº CM215018/2017, Ministério da Educação, que informa 
liberação financeira destinada a garantir a execução de programas do Fundo 
Nacional de Desenvolvimento da Educação, no valor de R$ 9.696,00; 
Comunicado nº CM215019/2017, Ministério da Educação, que informa 
liberação financeira destinada a garantir a execução de programas do Fundo 
Nacional de Desenvolvimento da Educação, no valor de R$ 18.180,00; 
Comunicado nº CM215020/2017, Ministério da Educação, que informa 
liberação financeira destinada a garantir a execução de programas do Fundo 
Nacional de Desenvolvimento da Educação, no valor de R$ 16.176,00; 
Comunicado nº CM215021/2017, Ministério da Educação, que informa 
liberação financeira destinada a garantir a execução de programas do Fundo 
Nacional de Desenvolvimento da Educação, no valor de R$ 4.620,00; 
Comunicado nº CM215022/2017, Ministério da Educação, que informa 
liberação financeira destinada a garantir a execução de programas do Fundo 
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Nacional de Desenvolvimento da Educação, no valor de R$ 9.552,00; 
Comunicado nº CM215023/2017, Ministério da Educação, que informa 
liberação financeira destinada a garantir a execução de programas do Fundo 
Nacional de Desenvolvimento da Educação, no valor de R$ 12.408,00; 
Comunicado nº CM215024/2017, Ministério da Educação, que informa 
liberação financeira destinada a garantir a execução de programas do Fundo 
Nacional de Desenvolvimento da Educação, no valor de R$ 3.696,00; Indicação 
nº 1011/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da Rua Camocim de São Felix, Garapu; Indicação 
nº 1012/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da Rua Matias de Albuquerque, Garapu; 
Indicação nº 1013/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao Poder Executivo 
a pavimentação e a drenagem da Rua Cinquenta e Dois, Garapu; Indicação nº 
1014/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da Rua Cinquenta e Três, Garapu; Indicação nº 
1015/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da Rua Quarenta e Sete, Garapu; Indicação nº 
1016/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da Rua Quarenta e Oito, Garapu; Indicação nº 
1017/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da Rua da Linha, Garapu; Indicação nº 
1018/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da Rua Irmã Lídia Maria de Paula, Garapu; 
Indicação nº 1019/2017, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo o concerto da rede de esgoto, próximo a casa nº 734, da Rua 
Metropolitana, Pontezinha; Indicação nº 1020/2017, Vereador Jefferson 
Marcos, que solicita ao Poder Executivo a limpeza da rede de esgoto da 
Travessa da Alegria, Pontezinha; Indicação nº 1021/2017, Vereador Jefferson 
Marcos, que solicita ao Poder Executivo a capinação do campo de futebol do 
Centro de Referência e Assistência Social (CRAS), Ponte dos Carvalhos; 
Indicação nº 1023/2017, Vereador Ricardo Carneiro- Ricardinho, que solicita ao 
Poder Executivo coletores de lixo para as Ruas 47 A, e  Manoel Francisco de 
Almeida, Cohab; Indicação nº 1024/2017, Vereador Ronaldo Francisco, que 
solicita ao Poder Executivo a implantação de Guarda-vidas, na Praia de Suape; 
Indicação nº 1025/2017, Vereador Ronaldo Francisco, que solicita ao Poder 
Executivo a reposição das lâmpadas dos postes de iluminação pública, Estrada 
Velha de Suape; Indicação nº 1026/2017, Vereador Flávio Átila- Flávio do 
Fórum, que solicita ao Poder Executivo que atue junto ao DNIT e a ANTT, para 
que tomem as providências cabíveis, no sentido de readequarem o trânsito da 
antiga BR-101, Pontezinha; Indicação nº 1027/2017, Vereador Flávio Átila- 
Flávio do Fórum, que solicita ao Poder Executivo, para que atue junto ao DNIT 
e a ANTT, para que viabilize a implantação de faixas para pedestres, semáforo, 
lombada eletrônica e radares de trânsito no Km 23, até a Avenida Miguel 
Arraes, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 1028/2017, Vereador César Paiva, 
que solicita ao Poder Executivo a manutenção da Iluminação Pública da 
Avenida Escritor Israel Felipe, Santo Inácio; Indicação nº 1029/2017, Vereador 
César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a revitalização da Praça Wilson 



 

Página 3 de 7 

 

José Lyra e Silva, Avenida Escritor Israel Felipe, Vila Roca; Indicação nº 
1030/2017, Vereador Ronaldo Francisco, que solicita ao Poder Executivo a 
desobstrução da caixa de esgoto da Rua 21 de Abril, Ponte dos Carvalhos; 
Indicação nº 1031/2017, Vereador José Feliciano-Cianinho, que solicita ao 
Poder Executivo a revitalização da Praça Vicente Mendes, Cohab; Indicação nº 
1032/2017, Vereador José Feliciano-Cianinho, que solicita ao Poder Executivo 
o calçamento da Rua Celestino José Mota, Mauriti; Indicação nº 1033/2017, 
Vereador José Feliciano-Cianinho, que solicita ao Poder Executivo a 
requalificação da Praça com o plantio de árvores frutíferas, localizada na Rua 
Cinquenta e Cinco, Avenida Eraldo Barros de Souza, Cohab; Indicação nº 
1034/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a 
implantação de placas educativas na área interna da Academia da Cidade; 
Indicação nº 1035/2017, Vereador Ronaldo Francisco, que solicita ao Poder 
Executivo a implantação do atendimento odontológico no Posto de Saúde em 
Suape; Indicação nº 1036/2017, Vereador Ronaldo Francisco, que solicita ao 
Poder Executivo a ampliação do horário de atendimento o Posto de Saúde em 
Suape, para 24 horas, ou seja, passe a atender todos os dias e em todo o 
horário; Indicação nº 1037/2017, Vereador José de Arimatéia, que solicita ao 
Poder Executivo a revitalização da Feira Livre de Ponte dos Carvalhos; 
Indicação nº 1038/2017, Vereador José de Arimatéia, que solicita ao Poder 
Executivo a reforma, melhoria e ampliação do prédio onde funciona a Regional 
3, em Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 1039/2017, Vereador José de 
Arimatéia, que solicita ao Poder Executivo a requalificação com reposição do 
asfalto e a recuperação da drenagem da Rua 14, Ponte dos Carvalhos; 
Indicação nº 1040/2017, Vereador José de Arimatéia, que solicita ao Poder 
Executivo a capinação, pintura do meio fio, limpeza, varrição de todo o entorno 
do Centro Cultural Mestre Dié, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 1041/2017, 
Vereador José de Arimatéia, que solicita ao Poder Executivo a reforma do PSF 
(Posto Saúde da Família) de Rosário; Indicação nº 1042/2017, Vereador 
Ronaldo Francisco, que solicita ao Poder Executivo a manutenção de 
iluminação pública da rotatória da BR 101, nas imediações do Hospital Dom 
Helder, estendendo-se até a ponte que liga, Ponte dos Carvalhos a Pontezinha; 
Indicação nº 1043/2017, Vereador Ronaldo Francisco, que solicita ao Poder 
Executivo a manutenção da iluminação pública de 4 postes da Rua 23, Alto do 
Cemitério; Indicação nº 1044/2017, Vereador José Feliciano-Cianinho, que 
solicita ao Poder Executivo o fechamento de um buraco das ruas Marechal 
Dantas e a Manoel Maria Caetano Bom; Indicação nº 1045/2017, Vereador 
José Feliciano-Cianinho, que solicita ao Poder Executivo a revitalização da 
Praça da Bíblia, localizada na Avenida Historiador Pereira da Costa; Indicação 
nº 1046/2017, Vereador José Feliciano-Cianinho, que solicita ao Poder 
Executivo a reforma e a requalificação da Praça do Jacaré; Indicação nº 
1047/2017, Vereador Ronaldo Francisco, que solicita ao Poder Executivo a 
manutenção da iluminação publica das Ruas São Carlos, Petrônilo Capistrano 
dos Santos, Rua 13, Loteamento Ilha, Rua 12, Loteamento Ilha, Rua Luiz 
Gomes da Silva, Rua I, Loteamento Ilha; Indicação nº 1048/2017, Vereador 
Ronaldo Francisco, que solicita ao Poder Executivo a manutenção da 
iluminação pública nos postes das Ruas, Cristina Tavares, Rua 5-Rua da 
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Estação, Rua Sebastião Francisco Leal, Rua 6, Loteamento Ilha; Indicação nº 
1049/2017, Vereador José Feliciano-Cianinho, que solicita ao Poder Executivo 
a revitalização da Praça localizada no Loteamento Novo Horizonte, Charneca; 
Indicação nº 1050/2017, Vereador José Feliciano-Cianinho, que solicita ao 
Poder Executivo a reforma do Largo da Estação; Indicação nº 1051/2017, 
Vereador José Feliciano-Cianinho, que solicita ao Poder Executivo o 
calçamento e o saneamento da Primeira Travessa Novo Horizonte, Charneca; 
Requerimento nº 501/2017, Vereador Neemias José, que solicita ao Poder 
Executivo a reforma da Praça do Bairro São Francisco, informando o tempo 
necessário para atendimento ao referido Requerimento, haja vista que diante 
da necessidade a Comunidade reivindica o prazo para a execução; 
Requerimento nº 502/2017, Vereador Neemias José, que solicita ao Poder 
Executivo a revitalização e a extensão do Calçadão de Gaibu; Requerimento nº 
503/2017, Vereador Neemias José, solicita ao Poder Executivo a reforma da 
Praça de Gaibu. Requerimento nº 504/2017, Vereador Neemias José, que 
solicita ao Poder Executivo o serviço de alvenaria da calçada da Rua Vinte e 
Oito, Cohab; Requerimento nº 505/2017, Vereador Neemias José, que solicita 
ao Poder Executivo a construção de uma Escola Modelo em Pirapama; 
Requerimento nº 506/2017, Vereador Neemias José, que solicita ao Poder 
Executivo a reforma da Escola Municipal Tancredo Neves, Bairro São 
Francisco; Requerimento nº 507/2017, Vereador Ricardo Carneiro-Ricardinho, 
que solicita ao Poder Executivo um pedido de informação, pertinentes aos 100 
maiores devedores de impostos do Município; Requerimento nº 508/2017, 
Vereador Ronaldo Francisco, que solicita ao Poder Executivo um coletor de lixo 
na Rua 05, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 509/2017, Vereador 
Ronaldo Francisco, que solicita ao Poder Executivo dois coletores de lixo na 
Rua 06, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 510/2017, Vereador Flávio 
Átila- Flávio do Fórum, que solicita ao DNIT e a ANTT, para que viabilizem a 
implantação de faixas para pedestres, semáforo, lombada eletrônica e radares 
de trânsito, no Km 23, até a entrada da Avenida Miguel Arraes, Ponte dos 
Carvalhos; Requerimento nº 511/2017, Vereador Flávio Átila- Flávio do Fórum, 
que solicita ao DNIT e a ANTT, para que tomem as providências cabíveis, no 
sentido de readequarem o trânsito da antiga BR-101, Pontezinha; 
Requerimento nº 512/2017, Vereador Carlos José Mendes- Galego da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a contratação de um Médico, no 
Posto de Sacramento, Pontezinha; Requerimento nº 513/2017, Vereador 
Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo uma parceria com a 
Prefeitura do Jaboatão dos Guararapes, para que sejam realizados serviços 
em conjunto que possam beneficiar as comunidades que ficam entre os dois 
Municípios; Requerimento nº 514/2017, Vereador Ricardo Carneiro-Ricardinho, 
que solicita à Mesa Diretora a aquisição de um painel eletrônico de votação 
para uso do plenário da Câmara Municipal do Cabo de Santo Agostinho, e que 
este conte com cronômetro para os pronunciamentos dos Vereadores; 
Requerimento nº 515/2017, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a manutenção e a colocação de tampas nas canaletas, Pontezinha; 
Requerimento nº 516/2017, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a reforma da Praça da Comunidade Santa Rosa, Pontezinha; 
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Requerimento nº 517/2017, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo melhorias em trechos não asfaltado, próximo à Rua Olavo Bilac, 
Pontezinha; Requerimento nº 518/2017, Vereador Jefferson Marcos, que 
solicita ao Poder Executivo a limpeza do canal Central de Pontezinha; 
Requerimento nº 519/2017, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a limpeza do canal da 2ª Travessa da Rua da Mocidade, Pontezinha; 
Requerimento nº 520/2017, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a limpeza do canal da 1ª Travessa da Rua da Mocidade; Projeto de 
Lei nº 146/2017, Vereador Neemias José, que dispõe sobre a autorização para 
construção de abrigos para passageiros de ônibus, taxi e mototáxi e dá outras 
providências; Projeto de Lei nº 147/2017, Vereador Neemias José, que dispõe 
sobre a autorização para adequação da instalação dos prédios e iluminação 
pública Municipal e dá outras providências; Projeto de Lei nº 148/2017, 
Vereador Neemias José, que dispõe sobre a autorização para construção e 
reforma de prédios de entidades sem fins lucrativos que promovam o segmento 
da educação, desporto, cultura e saúde pública; Projeto de Lei nº 149/2017, 
Vereador Neemias José, que estabelece a possibilidade do agendamento 
telefônico de consultas para pacientes idosos e para pessoas com deficiências 
já cadastradas nas Unidades de Saúde do Município do Cabo de Santo 
Agostinho e dá outras providências; Projeto de Lei nº 150/2017, Vereador 
Augusto César- César Paiva, que inclui a Festa Cultural de Santo Antônio dos 
Montes, no calendário oficial do Município do Cabo de Santo Agostinho; Projeto 
de Lei nº 151/2017, Vereador Everaldo Cabral Júnior, que institui a Semana 
Municipal de Enfermagem e dá outras providências; Projeto de Lei nº 
152/2017, Vereador Everaldo Cabral Júnior, que cria a homenagem “Professor 
Nota Dez” do Município do Cabo de Santo Agostinho; Projeto de Lei nº 
153/2017, Vereador Everaldo Cabral Júnior, que proibe a colagem de cartazes, 
faixas, anúncios e assemelhados nos locais que indica e dá outras 
providências; Projeto de Lei nº 154/2017, Vereador Everaldo Cabral Júnior, que 
dispõe sobre a colocação de placas padronizadas com numeração do imóvel e 
matrícula predial em terrenos baldios do município do Cabo de Santo 
Agostinho; Projeto de Lei nº 155/2017, Vereador Jefferson Marcos, que 
denomina de Rua José Xavier, a Rua conhecida como Rua 17, CEP 54.535-8 
na Vila Teatrólogo Barreto Júnior, Charneca; Projeto de Resolução nº 15/2017, 
Vereador Everaldo Cabral Júnior, que concede o Titulo de Cidadania Cabense 
ao Sr. Jeronimo Rossi; Projeto de Resolução nº 16/2017, Vereador Everaldo 
Cabral Júnior, que concede a Medalha Vicente Josué de Castro ao Sr. 
Jeronimo Rossi; Projeto de Resolução nº 23/2017, Vereador Everaldo Cabral 
Júnior, que concede o Título Honorífico de Cidadão Cabense ao Sr. Flávio 
Ferreira Moura Júnior; Projeto de Resolução nº 24/2017, Vereador Everaldo 
Cabral Júnior, que concede a Medalha Vicente Yañes Pizon ao Sr. Flávio 
Ferreira de Moura Júnior; Projeto de Resolução nº 25/2017, Vereador Ronaldo 
Francisco, que concede o Titulo de Cidadania ao Sr. Waldir Albuquerque dos 
Santos; Projeto de Resolução nº 26/2017, Vereador Mário Anderson, que 
concede o Titulo de Cidadã Cabense, in memorian, a Madre Iva. Dando 
continuidade, o Presidente abre o Pequeno Expediente que teve a inscrição 
dos seguintes Edis: Vereador Ricardo Carneiro que solicita um Voto de Pesar 
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para a família de Dedé da Padaria, irmão do ex-prefeito Zequinha; Vereador 
Ronaldo Santos que solicita um Voto de Aplauso para todos os radialistas; 
Vereador Jefferson Marcos que solicita um Voto de Aplauso para Cinthia 
Danielle que ganhou o concurso do Clube de Confeiteiros de Pernambuco; 
Vereador Flávio Átila que solicita um Voto de Pesar para a família de Maria 
Liete, conhecida como irmã Betinha, Voto de Pesar para a família de Maria 
Lúcia da Silva Aroucha. Logo em seguida, o Presidente abriu o Grande 
Expediente que teve a inscrição dos seguintes Parlamentares: Vereador 
Ronaldo Santos que fala sobre o problema do trânsito em Ponte dos Carvalhos 
e Pontezinha, onde se tem a necessidade de instalar semáforos e faixas de 
pedestre, pede que se forme uma comissão para resolver a situação; em 
aparte, o Vereador Jefferson Marcos diz que se soma a luta para a melhora do 
trânsito em Ponte dos Carvalhos e em Pontezinha; em aparte o Vereador 
Flávio Átila agradece o apoio e defende a melhoria do trânsito entre os dois 
bairros, com o ordenamento; de volta ao Vereador Ronaldo Santos, este 
agradece ao Secretário Keko pela iluminação de diversas ruas, também critica 
a falta de água em Ponte dos Carvalhos; Vereador Flávio Átila que pede a 
instalação de um corremão na rampa de acesso aos gabinetes, fala sobre o 
baixo número de pessoas que fizeram a biometria em Ponte dos Carvalhos, 
agradece ao Prefeito a compra de UTIs móveis e a compra de novas macas; 
Vereador Ezequiel Manoel que diz que coloca seu nome para disputar as 
eleições do ano que vem, diz que é necessário um deputado estadual que 
defenda a questão da água do e no Município, também questiona a atuação de 
Suape em relação aos empregos para o Cabo de Santo Agostinho e Ipojuca e 
critica o Governo do Estado em relação a segurança pública; em aparte, o 
Vereador Flávio Átila diz que vai pedir votos para os candidatos do Cabo de 
Santo Agostinho, pois candidatos de fora saem daqui com muitos votos e não 
trazem nada para o Município; de volta ao Vereador Ezequiel Manoel, este fala 
da importância de fortalecer os políticos locais; em aparte, o Vereador Amaro 
Honorato diz que precisa se fazer política para a administração do país, diz que 
vai avaliar se vai sair candidato a deputado e diz estar feliz de ver sair 
candidato desta Casa; de volta ao Vereador Ezequiel Manoel que volta a 
criticar a falta de vagas em Suape para os cabenses e ipojucanos, afirma que o 
posicionamento do Prefeito está errado em relação ao ordenamento urbano, 
pois tem retirado todas as barracas e quiosques em um momento de muito 
desemprego, afirma que antes de tirar as barracas das pessoas precisa dar 
alternativa ao desemprego; em aparte, o Vereador César Paiva diz acreditar 
que o governo será sensível; de volta ao Vereador Ezequiel Manoel este 
questiona a retirada de uma barraca que já tinha 27 anos na mesma localidade, 
defende que o papel do governante é cuidar. Na sequência, o Presidente abriu 
a Ordem do Dia, passando a palavra ao Primeiro secretário, que lê as 
proposições para votação – em Votação Única: Indicação nº 1005/2017, 
Vereador César Paiva; Indicação nº 1006/2017, Vereador César Paiva; 
Indicação nº 1007/2017, Vereador César Paiva; Requerimento nº 493/2017, 
Vereador Amaro Honorato- Amaro do Sindicato; Requerimento nº 494/2017, 
Vereador Amaro Honorato- Amaro do Sindicato; Requerimento nº 496/2017, 
Vereador Labreíldes dos Santos; Requerimento nº 498/2017, Vereador Gessé 
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Valério; Requerimento nº 499/2017, Vereador Gessé Valério; Requerimento nº 
500/2017, Vereador Gessé Valério; Projeto de Resolução nº 26/2017, Vereador 
Mário Anderson-Anderson Bocão; todas aprovadas a unanimidade; em 
Primeira Votação - Projeto de Lei nº 100/2017, Vereador Neemias José; 
aprovado a unanimidade. Por fim, o Presidente encerrou a sessão, e convocou 
outra reunião para o dia 08 de novembro, às 10 horas, e para constar, eu, 
Elaine Amâncio dos Santos, lavrei a presente ata que depois de lida, discutida 
e aprovada será assinada pelo Presidente, Primeiro e Segundo Secretários. 
 
 
Mário Anderson da Silva Barreto 
 
 
Augusto César da Cunha Paiva 
 
 
José Domingos dos Santos 
 


